

POSTULAT von Kurt Schreiber (EVP, Wädenswil)

betreffend Defizitgarantie des Kantons Zürich für die Expo.01

Der Regierungsrat wird eingeladen, dem Kantonsrat eine Vorlage mit einer Defizitgarantie für die Expo.01 in der Höhe von 20 % der Defizitgarantie der Eidgenossenschaft, höchstens jedoch 40 Mio. Franken zu unterbreiten.

Kurt Schreiber

Begründung:

Spätestens seit der Veröffentlichung des Hayek-Berichts ist es jedermann klar: Die Schweizer Landesausstellung Expo.01 kann nicht nur von der Wirtschaft realisiert werden, sie bedarf auch eines entschiedenen Engagements der öffentlichen Hand. Dabei kann "öffentliche Hand" nicht nur die Eidgenossenschaft sein. Gefordert sind auch die Kantone. Es ist deshalb richtig, dass der Kanton Zürich sich entsprechend seinem Bevölkerungsanteil im gleichen Masse engagiert wie der Bund, von dem maximal 200 Mio. Franken erwartet werden. Die Zürcher Defizitgarantie soll dabei ausdrücklich nur einer Expo.01 und nicht einer allenfalls zeitlich verschobenen Fassung der Ausstellung gelten.

Begründung der Dringlichkeit:

Eine Defizitgarantie des Kantons Zürich für die Expo.01 hat Signalcharakter für das Gelingen der Ausstellung. Sie macht deshalb nur Sinn, wenn sie sofort gesprochen wird.